

＝平成30年度竜王小学校だより＝

竜の子



平成30年6月25日

No. 7

校長 小尾 一彦

自然に親しみ、仲間との絆が深まった林間学校！

6月12日（火）～13日（水）に、八ヶ岳少年自然の家、八ヶ岳ふれあいセンターを舞台に、5年生の林間学校が行われました。冒険ハイクでの班の協力、みんなで作ったおいしいカレーライス、全員がはじめて楽しんだスタンプ、キャンドルの炎にいつまでもこの仲間と過ごしたいと感じたキャンドルサービス、自然に触れ、自然に親しんだガイドウォーク、素晴らしい景色の中で食べたソフトクリーム。1泊2日の様々な活動や体験を通して、仲間との絆が深まりました。この林間学校で学んだことを生かして、これからの学校生活でも5年生の活躍を期待しています。



■ いい汗をかきました～竜小まつり～

6月16日（土）にPTA主催の竜小まつりが行われました。当日は、多くの子どもたちや保護者の皆様に来ていただきました。笑和太鼓の迫力ある演奏、やはいぬくんととの交流、そして、JINさんたちとのダンスレッスン、とても充実した時間を過ごすことができました。特に、ダンスは初めての人でもわかりやすく、楽しく親子で踊ることができました。中心となって企画・準備・運営を行ってくださったPTA本会役員の皆様、教頭先生、本当にありがとうございました。また、体育館にモップをかけてくれた竜王釜水野球スポーツ少年団の皆さんもありがとうございました。



■ 協力者会議が行われました！

6月19日（火）に協力者会議が行われました。会議に先立ち、6年生の合唱、そして、児童会より3年生以上が日頃お世話になっている地域の方に書いたメッセージをプレゼントしました。本年度も、登下校時の見守りや学校行事へのご協力をよろしくお願いいたします。



■ 6年生の素敵なハーモニー！

6月19日（火）、協力者会議が始まる前に、これまでお世話になっている地域の皆様に、6年が合唱のプレゼントを行いました。音楽の授業で歌ってきた「あなたの名を呼んで」



を心を込めて届けました。出席された方から

「素晴らしかった！」と**「とても感動した！」**という声をいただきました。

とても素直な6年生の姿が、そのまま表現できたような素敵なハーモニーでした。6年生は、21日（木）の親子レクの時も、保護者の前で素晴らしい発表を披露してくれました。次は、28日の地教委訪問で発表します。いつもがんばっている6年生に大きな拍手です。



■ 救急法講習会！

6月21日（木）に6年生の保護者と教職員を対象に救急法講習会が行われました。心肺蘇生法やAEDの使い方の講習に、みんな真剣に取り組んでいました。6年生の保護者の皆さまには、夏休みのプール当番もよろしくお願いいたします。

